
Compte rendu de l’agora du 20 septembre 2024

Présents : Pascal, Isabelle, Marion, Bruno, Olivier, Katell, Monika, Christophe, Muriel, François

Formation des bénévoles du 20 octobre

Plusieurs personnes s’inscrivent dès à présent. Pensons à en parler autour de nous.

Bilan du forum des associations

Obtention de 25 mails de personnes intéressées. Pour la prochaine fois il faudrait avoir un panneau KIKAF.

Il serait bien que nous inscrivions à la newsletter nos contacts pouvant être intéressés.

Journée EVS du 31 janvier

Il serait intéressant de présenter notre action parentalité ainsi que l’action orangerie.

S’il n’y a pas de volontaire à l’Orangerie pour faire cet cette présentation alors nous présenterons l’action
vieux croûtons.

Bilan de la rencontre entre la mairie et les associations

Peu de choses concrètes. Le cabaret de la vie associative du 22 novembre pourra être l’occasion de tisser
des liens avec d’autres associations, d’échanger sur nos besoins.

Bilan de l’AG du 15 septembre

La prochaine fois il sera bon de convier les participants pour le vendredi qui suivrait l’AG de manière à ce
que les uns et les autres se sentent rapidement motivés.

Nous couperons également la présentation des activités en 2 temps et intercalerons des sujets comme le
rapport financier entre ces 2 temps distincts.

Projet

 Le festival sur le handicap qui aura lieu au printemps avec l’ADAPEI sera d’autant plus intéressant qu’on
aura  fait  différentes  activités  habituelles  durant  l’année  en  y  intégrant  des  personnes  handicapées.
Songeons à cela , soit en allant faire certaines activités là-bas, soit en s’associant à leurs activité motricité
au DOJO du vendredi matin.

Bar

François  se  charge  de  faire  des  affiches  expliquant  le  fonctionnement  et  achète  des  tabliers  pour  le
responsable  du  bar.  Katell  sera  référente  pour  les  3  premiers  mois  afin  d’accompagner  ce  nouveau
fonctionnement.

Le 23 novembre il y aura une journée EVS à Trémargat

Autre point

Christophe constate qu’il n’y a pas, sinon lui, de personnes qui anticipe sur les actions de l’association et
qui réfléchit à ce vers quoi elle va s’engager. C’est pourquoi il est décidé que les membres de la collégiale
se retrouveront pour avancer sur ce point.

Le 21/09/24

François


